



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

CANAL 8 HERALDO TELEVISIÓN

17/04/2024

LEGISLATIVO

Noroña denunció a Noboa ante la FGR

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- El diputado del Partido del Trabajo, **Gerardo Fernández Noroña**, interpuso una denuncia en la Fiscalía General de la República contra el presidente de Ecuador, Daniel Noboa, esto por el asalto a la embajada de México en Quito, que ocurrió el 5 de Abril. Noroña acusó al mandatario ecuatoriano por el delito de secuestro contra el expresidente Jorge Glas.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4420?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4420&authkey=!ADTAMcw30QPGZvw&ithint=video&e=dTwe0b>